

追分高校です



58

例進路行事である進路出陣式が行われました。進路活動が本格的に始まる夏休みを前に、学年全体で激励を受け、進路決定への自覚と決意を高めることを目的とした重要な区切りの儀式です。

スーツ姿の3年生からは、緊張の中にも引き締まつた表情で進路出陣式に臨む様子が伺われ、冒頭に宮原校長が「追高生としての自信と誇りを

進路出陣式 ～気持ちを切り替え、



西野学園理事長 前鼻氏

今年度も「進路実現 100 %」を心に誓うやる気に満ちた表情に変わりました。

進路出陣式
～気持ちを切り替え、
進路目標の実現へ～

7月22日、追高3年生の恒例進路行事である進路出陣式が行われました。進路活動が本格的に始まる夏休みを前に、学年全体で激励を受け、進路決定への自覚と決意を高めることを目的とした重要な区切りの儀式です。

スーツ姿の3年生からは、緊張の中にも引き締まつた表情で進路出陣式に臨む様子が伺われ、冒頭に宮原校長が「追高生としての自信と誇りをもつて、進路実現に向けて頑張ってほしい。自分の意志をしつかりと持ち、進路が決まるまで粘り強く諦めないこと」が大切」と挨拶しました。また、学校法人西野学園理事長・前鼻英蔵様からは「保護者へはもちろん、感謝の気持ちを持つことが大切。どんな仕事をも人を介して成り立っているので、コミュニケーション能力を磨き、常に学び続ける姿勢で頑張ってほしい。」胆振教育局進路相談員・西智子様からは「就職は早めに動いて、職種を広げることも考えてほしい。最後まで諦めずに、夏

安平町広島平和記念式典

派遣事業に参加



豊島教育長と平和を祈る二人

安平町広島平和記念式典
派遣事業に参加

する来賓席にかなり近い前の席だったようで、緊張した面持ちで列席しました。平和への誓いをしつかりと心に刻んで学校に戻った2人は、「高校生として式典に参加できたことはとても貴重な経験で、改めて平和のありがたさがわかりました。このような機会を与えてもらいとても感謝しています。広島は本当に暑かつたですね。」とコメントをしてくれました。

A color photograph of two individuals, a man and a woman, standing outdoors in front of the Hiroshima Peace Memorial (Genbaku Dome). They are both wearing hats and casual clothing. The man is on the left, wearing a dark t-shirt, and the woman is on the right, wearing a white t-shirt with a graphic design. Between them is a large wooden frame holding a historical black and white photograph of the same building in its original state before the bombing. In the background, the dome's distinctive rounded roof and the surrounding cityscape are visible under a clear sky.

▼9月の行事予定
9日 学校説明会
30日 終業式、役員選挙
21～23日 1年宿泊研修

▶皆さんのご意見をお寄せください◀
北海道追分高等学校 (☎・FAX ☎ 2555)
〒 059 - 1911 安平町追分本町 7 丁目 8 番地
ホームページで「追校の今」をご覧ください。
【<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>】

追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会え、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自立した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校